

Großbritannien

Alphagov freigeschaltet

[16.05.2011] Die britische Regierung hat einen Prototypen der potenziellen einheitlichen Verwaltungsdomain online gestellt. Jetzt ist die Rückmeldung der Bürger gefragt.

Einen Prototypen der geplanten einheitlichen Verwaltungsdomain (wir berichteten) hat die britische Koalitionsregierung jetzt freigeschaltet. Wie das Cabinet Office mitteilt, hat es einen solchen Testlauf für eine Regierungswebsite noch nie zuvor gegeben. Alphagov soll zwei Monate lang online sein und für Kommentare zur Verfügung stehen. Der Prototyp der Plattform enthält Antworten auf die 100 häufigsten Fragen an die Verwaltung. Wie es aus dem Cabinet Office heißt, geht die Regierung davon aus, mit dem einheitlichen Zugang zur Verwaltung mehr als 50 Prozent der 130 Millionen Pfund (etwa 149 Millionen Euro) zu sparen, die jährlich in Online-Veröffentlichungen investiert werden. Francis Maude, Minister im Cabinet Office, hat den Prototypen als willkommene Gelegenheit für die Öffentlichkeit begrüßt, ihre Meinung kundzutun.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Großbritannien, Cabinet Office, alpha.gov.uk, Portale, Francis Maude, International